

CIENCIA SOCIABLE (SOCIAL): FORJAR NUEVAS RELACIONES ENTRE LA INVESTIGACIÓN Y EL GOBIERNO LSE BLOGS

Escrito por: Ben Hepworth¹

Puede consultar la versión original [aquí](#)

El servicio civil representa una comunidad significativa de analistas e investigadores, pero su trabajo a veces puede parecer independiente del que tiene lugar dentro de la academia. Ben Hepworth describe cómo el Ministerio de Justicia del Reino Unido ha trabajado para reformular su relación con académicos externos y cómo un enfoque más colaborativo y coproductivo ha permitido al departamento abordar los desafíos emergentes de manera innovadora.

Existe una comunidad analítica diversa de científicos de datos, economistas, investigadores operativos, investigadores sociales y estadísticos en el Ministerio de Justicia del Reino Unido (MoJ). Nuestro trabajo impulsa la toma de decisiones basada en evidencia para abordar problemas del mundo real y siempre estamos buscando formas innovadoras de mejorar nuestro análisis. Sin embargo, esta cultura de aprendizaje no puede existir de forma aislada. Los límites de las ciencias sociales se mueven continuamente, así que para ajustar mi cita inicial: debemos aprender de, y con, aquellos que los están empujando.

El Centro de evidencias y asociaciones se estableció para respaldar precisamente esto: mejorar las capacidades de investigación estratégica del Ministerio de Justicia colaborando con expertos académicos, redes de investigación y financiadores de la investigación, para abordar nuestras prioridades de evidencia. The Hub se basa en las relaciones existentes, pero con recursos y mecanismos dedicados para respaldar la participación. Al hacerlo, ayudar a dar forma a lo que la directora ejecutiva de UKRI, Ottoline Leyser, describió como una economía del conocimiento más inclusiva y una relación más beneficiosa para ambas partes entre el mundo académico y el Ministerio de Justicia.

El punto de partida fue la actualización de las Áreas de Interés de Investigación (ARI) del Ministerio de Justicia , que articulan las preguntas clave de investigación a mediano plazo del departamento. Los analistas trabajaron junto con los legisladores y colegas operativos para mapear la base de evidencia en todo el sistema judicial e identificar brechas críticas. También nos beneficiamos del apoyo, la orientación y la promoción de los becarios ARI, la profesora Annette Boaz y la Dra. Kathryn Oliver.

¹ es un matemático convertido en científico social que trabaja en el Ministerio de Justicia del Reino Unido (MoJ) en Leeds. Lidera el fomento de colaboraciones con investigadores para facilitar el intercambio de evidencia y experiencia, con un interés específico en la aplicación de métodos de investigación transdisciplinarios a políticas y prácticas basadas en evidencia. Ben completó su doctorado en matemáticas aplicadas en la Universidad de Leeds antes de unirse al Servicio de Investigación Operativa del Gobierno.

Cada departamento gubernamental tiene una publicación de ARI , guiada por los mismos principios, pero todos son bastante diferentes, al igual que los departamentos respectivos. Lo que es similar, es su intención de entablar un diálogo con la comunidad de investigación externa y proporcionar un marco de referencia común para discutir el panorama de la evidencia. Esto se hizo evidente durante el programa Rebuilding a Resilient Britain , coordinado por Boaz y Oliver como respuesta a la pandemia Covid-19, que reunió a una variedad de partes interesadas para desarrollar una colección de evidencia para apoyar el desarrollo de políticas.

El ARI del MoJ se ve reforzado por su sección transversal, destacando lentes a través de los cuales se puede ver cualquier pregunta, por ejemplo, el lugar. También enumeramos técnicas que mejorarían nuestras herramientas como analistas gubernamentales y profesionales de la investigación. Estos proporcionan ganchos independientes de la disciplina para que los investigadores basados en métodos se relacionen con nosotros y ayuden a desarrollar nuestra capacidad técnica. Estos métodos son amplios, pero los datos son fundamentales para muchos.

Los nuevos enfoques de los datos son fundamentales para comprender quién, por qué y cómo las personas interactúan con el sistema judicial y qué podemos hacer para mejorar sus experiencias y resultados. Las ciencias sociales brindan perspectivas únicas sobre los datos y, al interactuar con personas de todo el espectro disciplinario, podemos desbloquear el potencial de los datos del Ministerio de Justicia. Además de analizar los datos, también debemos asegurarnos de que, al trasladarnos a estos territorios inexplorados, se consideren las implicaciones más completas de cualquier análisis, ya sean conceptuales, técnicas o éticas, y solo podemos hacerlo de manera colaborativa.

Nuestro programa pionero de vinculación de datos , Data First , financiado por Administrative Data Research (ADR) del Reino Unido , es un ejemplo de colaboración exitosa. Data First vincula conjuntos de datos administrativos de todo el sistema judicial y con otros departamentos gubernamentales. Permite a los investigadores acceder a datos para abordar las lagunas de evidencia en el ARI, y más, de una manera ética y responsable. Para lograr esto, Data First está dirigido por un Grupo Asesor Académico , con un Líder Académico integrado (Profesor Andromachi Tseloni), también cuenta con financiamiento para Becas.y difusión a través de seminarios trimestrales. A medida que avanzamos, aprendemos lo que funciona en los proyectos de vinculación de datos, pero nuestros intereses también se extienden a un trabajo colaborativo más amplio.

En este sentido, el Ministerio de Justicia se ha asociado en el proyecto Capabilities in Academic Policy Engagement (CAPE) . Esta asociación nos permite probar y evaluar cómo se ve el compromiso efectivo e impactante. Comenzamos la colaboración con un taller de arenero, que reunió a más de 50 participantes de instituciones del MoJ y CAPE, para identificar áreas de interés mutuo de investigación y generar ideas para proyectos co-creados. Estamos entusiasmados de avanzar en varios flujos de trabajo que abordarán las brechas

de evidencia prioritarias en nuestro ARI. La colaboración global también destacará los mecanismos de participación y colaboración entre el gobierno y los académicos más eficaces.

Sobre la base de CAPE, estamos participando en las próximas becas de políticas de ESRC . Al participar en este esquema, queremos explorar cómo la integración de investigadores y enfoques interdisciplinarios puede ayudarnos a abordar problemas de política complicados. Estas dos becas también desarrollarán nuestros enfoques para el uso, el interrogatorio y la síntesis de pruebas; y metodologías, conjuntos de herramientas y marcos de experimentación y evaluación de políticas sociales. En particular, esperamos atraer investigadores de disciplinas de las ciencias sociales más allá de los que actualmente participan en la investigación de la justicia, para aprender de métodos y enfoques fuera de nuestra esfera habitual.

Mirar más allá de lo que sabemos, ya quién, es crucial. Nos hemos beneficiado de la colaboración académica anteriormente, pero sin estructura. Para asegurarnos de interactuar con una amplia gama de investigadores, hemos establecido una nueva Red Académica. Recopilamos información sobre diversidad de los miembros (características protegidas, así como institución, disciplina y etapa de carrera) para poder evaluar si la Red es representativa. Usaremos la Red para proporcionar vías y mecanismos de participación e impacto, para construir nuestra base de evidencia interna en asociación con la comunidad de investigación. En cuanto a las redes externas, ninguna publicación de blog sobre la participación académico-gubernamental se completaría sin mencionar la Red de Participación de Políticas de las Universidades (UPEN). Su estructura y servicios, que pasaron de ser un puñado de universidades al principio a la mayoría de los institutos de investigación orientados a las políticas del Reino Unido, ofrecen una diversidad inigualable y sin su apoyo continuo, estaríamos perdidos en el mar .

Afortunadamente no estamos perdidos, pero el final de esta entrada de blog es solo el comienzo: hemos construido cimientos sólidos y estamos progresando gracias a todos los socios que nos han apoyado. Reflexionar, cotejar y socializar lo que hemos hecho es una forma de reconocer ese apoyo; también es una forma de buscar comentarios y crear conciencia con otras personas que quieran unirse a nosotros en este viaje. Porque, volviendo a Aristóteles: "sin amigos, nadie querría vivir, aunque [tuvieran] todos los demás bienes".